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Abstract (en)
[origin: CN107039159A] The invention relates to an electrical winding (10, 20) for a dry transformer (1), which allows a compact dry transformer
(1) to be built even at higher voltage classes. For this purpose, the electrical winding (10, 20) has a plurality of windings of a winding conductor
(11) wound into a coil (15). The coil (15) is embedded in a solid insulating body (12). According to the invention, a coating (14) of an electrically
conductive material is applied to the surface (13) of the insulating body (12).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine elektrische Wicklung (10, 20) für einen Trockentransformator (1), die es erlaubt auch bei höheren Spannungsklassen
einen kompakten Trockentransformator (1) zu bauen. Dazu weist die elektrische Wicklung (10, 20) mehrere zu einer Spule (15) gewickelte
Windungen eines Wicklungsleiters (11) auf. Die Spule (15) ist in einen festen Isolierkörper (12) eingebettet. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass
auf die Oberfläche (13) des Isolierkörpers (12) eine Beschichtung (14) aus einem elektrisch leitfähigen Material aufgebracht ist.
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